

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Zum 250. Geburtstag: Tages-Eintritt ab 25 Euro geplant

Ab 2016 Prater-Tageskarte für Kids

Einmal zahlen und mit allen Attraktionen im Prater fahren: Ein Kindertraum geht nächstes Jahr in Erfüllung! Zum 250. Jubiläum sind im Prater neue „All inclusive“-Armbänder geplant. „Eine Kinderkarte soll zwischen 25 und 30 Euro kosten. Mit dem Armband kann man dann unlimitiert fahren“, so Stefan Sittler-Koidl, Präsident des Praterverbands gegenüber „Heute“. Derzeit laufen die Verhandlungen mit den Prater-Unternehmern.

„Wir hoffen, dass wir mit dieser Aktion 80 Prozent der Fahrgeschäfte anbieten können“, so Sittler-Koidl. Außer-



„Adrenalin“-Karte geplant: „Über-Kopf-Fahren“ um 40 bis 50 Euro pro Tag.

dem soll 2016 eine „Adrenalin-Karte“ um 40 bis 50 Euro für Erwachsene kommen, mit der man „unlimitiert mit den Achterbahnen fahren kann“, kündigt Sittler-Koidl an. Und auch

eine kulinarische „Wiener Gastlichkeit“-Karte ist geplant.

Die nächsten Höhepunkte im Prater sind übrigens die Halloween-Umzüge am 30. und 31. Oktober ■ **G. Mackerle**